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Вселюб. Название какое… Теплое, всеобъемлющее любовью. Сюда стремится моя душа
уже в третий раз за этот непростой 2021 год. Среди боли, страдания, болезней,
отчаяния, есть Тот и Та, которые пребывают в самой гуще событий, в самой сердцевине
трагедий – Бог и Его Пречистая Матерь. Увидев и почувствовав эту любовь в местечке
Вселюб, невозможно остаться равнодушным. Поэтому, увидев расписание реколлекций
на тему «Женственность – Божий дизайн», я поняла, что должна попасть туда
обязательно. Сердце чувствовало, что, скорее всего, я услышу там какие-то важные для
меня слова, что еще больше приближусь к тесным и доверительным отношениям с Богом
и Богородицей. †      На самом деле это мои первые в жизни реколлекции, так как я
православная. Я не побоялась, не постеснялась поехать, потому что мои отношения с
Христом важнее, чем предрассудки, придуманные людьми. Приехав туда, понимаешь,
что для действия Духа Святого нет границ и «Дух дышит, где хочет». На этих
реколлекциях оказались все те, кто бесконечно открыт на отношения с Богом, на Его
волю, и кто трепетно относится к Марии – нашей дорогой Небесной Мамочке. Это
совсем не значит, что те, кто туда не попал – не такие, совсем нет! Это значит лишь то,
что у Бога бывает всё вовремя, Он никогда не спешит и не опаздывает.
    Так было и со мной. Я работаю медицинской сестрой, дежурю сутками, и возможность
того, что у меня будет три свободных дня для поездки, совсем невелика. Но всё
сложилась наилучшим образом. И только после начались «приключения» – остро встал
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вопрос, как добраться до Вселюба, потом всё уперлось в финансовые проблемы, а
ближе к началу духовной встречи и вовсе стало понятно, что, видимо, я туда не
доберусь. Но, как сказал духовный лидер реколлекций о. Виталий Цыбульский: «Бог
своих не оставляет». Я молилась, уповала на волю Божью и, конечно же, верила, что,
если мне нужно там быть, я буду. Так и произошло, помощь пришла оттуда, откуда я
совсем не думала – от моего пациента! Он как раз в нужное мне время возвращался
домой. Это было таким чудом!

    Сама тема женственности сейчас довольно актуальна в обществе, но часто всё
сводится к тому, что женственность – это платья, длинные волосы и томный взгляд. Но
если мы возьмём женственность как дар, то она раскрывается как то, что внешне
незаметно: как мягкое сердце, улыбка, доброе слово, жертвенность, милосердие,
служение другому человеку. И для меня это стало основным открытием! Каждый день у
нас проходил под «лозунгом» служения ближнему. И это было удивительно, потому что
таким образом Бог открывал каждую из нас как драгоценную и прекрасную жемчужину
в Его глазах! А Богородица, как самая женственная из нас, находила, где и кому мы
могли бы послужить: будь-то торжественная встреча Ее икон, путешествующих по
Беларуси, служение пилигримам, которые шли первым паломничеством к Матери
Божьей Новой Жизни, или служение друг другу в каждом дне любовью, выраженной в
действии. Как же было приятно наблюдать за каждой возлюбленной Дочерью Бога,
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сколько там было нас: женщин, девушек, девочек. 
    У каждой такая глубина, такая красота и внешняя, и внутренняя, такие таланты, что
понимаешь – для каждой из нас есть Божий план. Есть дорога, по которой пройдет
только та, которой этот путь уготован. Кто-то раскрывается в пении, кто-то в разлитии
супа для пилигримов, кто-то своей улыбкой, кто-то стихами, кто-то выпечкой… И сколько
нас таких разных! Как говорится: когда таланты и воля Бога совпадают – Лоза растёт.
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